

## Schade doch

12.1.10 nicht in  
S. 7 Café-AG

**Gauting** – Die angekündigte Mitwirkung in der Arbeitsgruppe für ein Café in der Schlosspark-Remise hat Jürgen Schade wieder aufgekündigt. Der Verein „Rettet das Schlosscafé“ entsendet nun den Rechtsanwalt Ernst Reiß, schrieb der Vereinsvorsitzende Schade dieser Tage an die Gemeinde. Die Arbeitsgruppe will bekanntlich bis März eine Lösung für eine Gastronomie in der Remise entwerfen. Neben Gemeinderäten sind ein Vertreter des Vereins „Rettet das Schlosscafé“ und des Fördervereins Remise mit von der Partie. Für kommenden Donnerstag ist die konstituierende Sitzung anberaumt. Als Reiß' Vertreter wurde Architekt Christian Hadlich benannt. „Mein Mann will sich nicht mehr persönlichen Angriffen aussetzen“, erklärte Heidi Köbele den Rückzug ihres Ehemanns Jürgen Schade. cc